

島前高校だより

7月14・15日の2日間にわたり、「COLORFUL」〜今ここから輝きだす130色」というテーマのもと、学園祭を開催しました。

14日の文化祭には、シンガーソングライター六子さんがライブに来てくださいました。あいにくの雨でしたが、午前のライブから地域の皆様にも多くご参加いただき、生徒と共に大いに盛り上がりました。

午後からは、生徒達が準備した喫茶店、出店、ゲーム、子どもコーナー、しゃべり場、お化け屋敷などさまざまなブースが展開されました。また、当日は島根県立隠岐養護学校の皆さんにもブースを出展していただきました。



15日の体育祭は、雨が上がったもののグラウンドの状態が悪く、開始時間などの変更もありましたが、それぞれの競技に全力で臨む生徒達の姿を見ることができました。ムカデリレー、綱引きには、地域の皆様にもご参加いただき、熱い戦いが繰り広げられました。生徒が最も力を入れて準備した応援合戦は、笑いあり、涙ありで、3年生を中心に各組が一丸となつてとても見ごたえのあるものになっていました。



体育祭の最後に行われた火の集いでは、生徒と教員に加え、保護者の皆様も一緒に、2時間近く日が暮れるまでフォークダンスを踊りました。フィナーレでは、生徒会長から各学年に想いを込めた火が受け渡され、全校生徒の持つ松明に火が灯され、感動的な最後を飾りました。

2週間という短い準備期間でしたが、1年生から3年生までが協力して、大変心に残る学園祭になりました。

(島前高校魅力化プロジェクト)

浜板健二